
 

Weak forms and strong forms 
 
 
Schwa (ə)だけの発音部分：青  
ðə の発音部分：赤  
Schwa ではないWeak form：グリーン  

 

単語 Strong 
form 

Weak form 
(または省略形) 単語 Strong 

form 
Weak form 

(または省略形) 
a /eɪ/ /ə/ saint (St) /seɪnt/ /s(ə)nt, sɪnt, s(ə)n/ 
am /æm/ /m, əm/ she /ʃiː/ /ʃi/ 
an /æn/ /ən/ shall /ʃæl/ /ʃəl, ʃl / 
and /ænd/ /ənd, nd, ən, n/ should /ʃʊd/ /ʃəd, ʃd/ 
are        	 	   	  /a:/ /ə/ sir       	 	      	  /sɜː/ /sə/ 
             	       (母音の前)    /aːr/ /ər/                  	    (母音の前)    /sɜːr/ /sər/ 
as /æz/ /əz/ some   (代名詞以外) /sʌm/ /səm, sm/ 
at /æt/ /ət/ than /ðæn/ /ðən, ðn/ 
be /biː/ /bɪ, bi/ that  (接続詞･関係代名詞) /ðæt/ /ðət, ðt/ 
been /biːn/ /bɪn/ the                   	  /ði:/ /ðə/  
but /bʌt/ /bət/                          (母音の前)    /ðiː/ /ði/ 
can /kæn/ /kən, kn/ their /ðeə/ /ðə/ 
could /kʊd/ /kəd, kd/  	 	 	 	   (母音の前)    /ðeər/ /ðər/ 
do     (助動詞) /duː/ /du, də, d/ them /ðem/ /ðəm/ 
does  (助動詞) /dʌz/ /dəz, z, s/ there  (存在文)    	  /ðeə/ /ðə/ 
for         	 	  	  /fɔː/ /fə/  	 	 	 	   (母音の前)    /ðeər/ /ðər/ 
                 	   (母音の前)    /fɔːr/ /fər, fr/ there’d /ðeəd/ /ðəd/ 
from /frɒm/ /frəm, frm/ there’s /ðeəz/ /ðəz/ 
had    (助動詞) /hæd/ /həd, əd, d/ they’re	  /ðe(I)ə/ /ðə/ 
has    (助動詞) /hæz/ /həz, əz, z, s/  	 	 	 	   (母音の前)    /ðe(I)ər/ /ðər/ 
have  (助動詞) /hæv/ /həv, əv, v/ to                      	  /tu:/ /tə/ 
he /hiː/ /hi, i/                          (母音の前)    /tuː/ /tu/ 
her       	  	  	  /hɜː/ /hə, ə/ us /ʌs/ /əs, s/ 
            	        (母音の前)    /hɜːr/ /hər, ər/ was /wɒz/ /wəz, wz/ 
him /hɪm/ /ɪm/ were                 	  /wɜ:/ /wə/ 
his /hɪz/ /ɪz/                          (母音の前)    /wɜːr/ /wər/ 
into     	 	     	  /ɪntuː/ /ɪntə/ who   (関係代名詞)	  /huː/ /hu, u/ 
                   (母音の前)    /ɪntuː/ /ɪntu/ will /wɪl/ /wɪl, wəl, l/ 
is /ɪz/ /ɪz, s, z/ would /wʊd/ /wəd, əd, d/ 
me /miː/ /mi/ you /juː/ /ju, jə/ 
must /mʌst/ /məst, məs/ your                  	  /jɔː/ /jə/ 
of /ɒv/ /əv, ə/                          (母音の前)    /jɔːr/ /jər/ 
onto      	 	     /ɒntuː/ /ɒntə/    
              	      (母音の前)    /ɒntuː/ /ɒntu/    
or         	 	    	  /ɔː/ /ə/    
               	     (母音の前)    /ɔːr/ /ər/    

 
 

 


